

JOYO BANK NEWS LETTER

2025年4月16日

ビジネスカジュアルの営業店への拡大について

常陽銀行（頭取 秋野 哲也）は、ビジネスカジュアルでの勤務を営業店従業員に拡大しますので、下記のとおりお知らせいたします。

本取り組みは、2022年10月に本部勤務の従業員を対象として実施した服装の見直し※を営業店勤務の従業員に拡大するもので、勤務時における服装の選択肢を拡げることにより、従業員の自主性や多様性を尊重するとともに、行内外におけるコミュニケーション活性化や業務効率の向上につなげることを目的として実施するものです。

当行は、今後とも、従業員一人ひとりが能力を最大限に発揮できるよう、働きやすく魅力ある職場環境づくりに積極的に取り組んでまいります。

※詳細は、2022年9月28日付ニュースリリース「勤務時における従業員の服装見直しについて」をご参照ください。

記

1. 実施内容

(1) 対象者

営業店勤務の従業員

(2) 服装

これまでのビジネススーツ、行服等のフォーマルな服装に加え、「ビジネスカジュアル」での勤務を可能とします。

2. 実施日

2025年5月7日（水）

※2025年5月6日（火）までを試行期間といたします。

以上